

A B R E G E

DE

L'HISTOIRE DU CANADA.

Les esprits qui avaient été travaillés en sens contraires par les deux partis s'attendaient à de grands changemens sous peu ; mais comme les gouvernemens sages ne marchent qu'à pas lents ils ne s'effectuèrent que peu à peu, sans blâmer ni les gouvernans ni les gouvernés.

Après bien des nouvelles faites à plaisir on ne fut certain du remplacement du Comte de Dalhousie par le Lieutenant Général Sir James Kempt, que le 1er. de septembre 1828 qu'il débarqua du navire Challenger, qui le lendemain fit voile avec le Comte et sa Dame.

Le 21 de novembre suivant le parle-